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議 会 ト ピ ッ ク ス

行方市からの新型コロナウイルス
感染症に関するお知らせ

　市では、新型コロナウイルス感染
症に関する情報をホームページで随
時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

　現在、住んでいない空き家や物置が、話題の野生
動物の住み家にされている所があると耳にします。
　市のホームページでは、空き家バンクやその奨励
金等について、申請方法が記載されているようです
が、高齢者には少し難しいです。申請方法やお知ら
せの方法等、もう少しわかりやすくなるとありがた
いです。　

（70 代　女性）

　最近、サイクリングや釣りなどを楽しむ方を、市
内でよく見るようになった。つくば霞ヶ浦りんりん
ロードの整備が、効果を表しているのではないだろ
うか。しかし、車道を走る自転車にはときどきひやっ
とさせられる時がある。せっかく楽しみに、この行
方市を訪れていただいているのに、何か事故やトラ
ブルがあっては、台無しだ。安全対策とルール作り
をしっかりとし、みんなが安心して楽しめるように
してもらいたい。 （70 代　男性）

ちょっとひと言!!

市民市民のの声声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

　議会には、行政のチェック機関としての役割を果たしていただきた
い。それは一般質問だけではなく、委員会でとことん議論することや、
事業内容の精査や関係資料の検討などもチェックの方法であると思う。
　例えば、外部委託をしているものの内容の検討や、委託料は有効活
用されているか等の協議である。エリア放送などは、とりわけ金額が
多いため、今までの経過を検討する必要性があり、視聴状況の調査が
行われているか、情報発信の方法等、行政と議会で協議することによ
り、今後のより良い方向性を見出せるものと考える。
 （50 代　男性）

議会の在り方について

わかりやすい空き家対策を 思い出を守る安全対策

～ 議 会 日 誌 ～
８月　 3 日　議会運営委員会
　　　 7 日　庁舎建設等調査特別委員会
　　　11 日　新型コロナウイルス感染症対策
　　 　　　　特別委員会
　　　21 日　庁舎建設等調査特別委員会
　　　26 日　議会運営員会
　　　　　　　全員協議会
９月　　2 日　議会運営委員会
　　　　　　　令和２年第３回定例会（開会）
　　　　　　　広報委員会
　　　　4 日　本会議（一般質問）
　　　　7 日　本会議（一般質問）
　　　　　　　議会運営委員会
　　　　9 日　本会議
　　　　　 　予算決算特別委員会
　　　10 日　総務委員会
　　 　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　　　11 日　教育厚生委員会
　 　　14 日　経済建設委員会
　　　　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　 　　15 日　予算決算特別委員会
　 　　16 日　予算決算特別委員会
　 　　17 日　予算決算特別委員会
　 　　18 日　教育厚生委員会
　 　　24 日　議会運営委員会
　　　　　　 全員協議会
　　　　　　 令和２年第３回定例会（閉会）
10 月　5 日　地域医療調査特別委員会
　　  　7 日　東関東自動車道水戸線　視察
　　　  8 日　広報委員会
　　　　9 日　議会活性化特別委員会
　　　16 日　経済建設委員会
　　　22 日　広報委員会
　　　28 日　百里基地・茨城空港対策
　　　　　　 特別委員会

次の定例会は　「令和２年　第４回　定例会」
12 月 1 日（火）開会の予定です。
○ 詳しい日程は、市議会ホームページでご案内し

ています。
（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）
〇 ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-

55-0111）へお問い合わせください。


